



令和6年1月23日
No.10
岐阜市立長良西小学校
電話 232-5222
FAX 232-5227

新たな目標に向かって、頑張っています

1月となり、今年度のまとめや進学・進級の準備をする時期となりました。

「授業中の挙手を頑張りたい。」「どんなことにも挑戦していきたい。」「誰にでも優しくしたい」「挨拶をがんばりたい。」子供たち一人一人が目標をもち、その目標に向けて頑張っています。また、キャンペーンに取り組んだり、授業を充実させたりするなど、学級や学年としての成長を確かめる場を大切にしています。

◆決意を新たにした全校集会◆

1月9日（火）に新年全校集会を行いました。

全校集会の中で、1年生代表児童は、「挨拶パワーをもらう人からあげる人になりたい」と話しました。そのために「大きな声、自分から、目を見て」の3つの目標を立て、決意を宣言しました。6年生代表児童は、中学校の一日入学で中学校の先生が話された「当たり前のことを当たり前にして入学する」を意識し、「卒業式に向けてレベルアップしたい」と話しました。どちらの代表児童も、堂々と前を見ながら話し、決意の強さを感じるものでした。全校児童も話を真剣に聞き、それぞれが自分の決意を確認したり、決意を新たにしたりすることができました。

◆いじめを見逃さない日～みんなで「ほめほめシャワー！」～◆

毎月「いじめを見逃さない日」を設け、様々な啓発活動を行っています。

1月10日（水）のCtimeでは、「ほめほめシャワー！」を行いました。内面や行動のよいところをお互いに褒め合う活動です。人から褒められることで自己有用感をもつことができます。この自己有用感を味わうことが、他人に対して思いやる心を育み、いじめ防止につながると考えています。

この活動を行うことで、改めて自分のよさを知ったり、仲間のよさに気付いたりすることができました。初めは恥ずかしいと感じていた子も、お互いに褒めることで、自然と笑顔が広がってきました。ぜひご家庭でもやってみてください。

◆自ら考え、皆で相談し共有する力～薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ！」～◆

1月19日（金）に6年生が薬物乱用防止教室を行いました。学校薬剤師と保護司の方に来ていただき、薬物の恐ろしさや普段から心掛けるとよいことについて話を聞きました。

県内でも薬物乱用のニュースを聞くことがあります。だからこそ、身近なこととして捉えることが必要です。6年生児童は真剣な表情で話を聞き、誘われても、きっぱり断ることの大切さを感じていました。

薬物乱用も含め、インターネットなど、大人が気付かない子供たちの身近なところに危険が潜んでいることがあります。だからこそ、大人が決めて指示するだけでなく、子供たちがよりよい扱い方や方法を考え、皆で相談し共有する力が必要です。これからも様々な活動を通して、このような力を身に付けられるように取り組んでいきます。